
令和２年第３回玉野市教育委員会 会議録

１．開 会

２．前回会議録の承認

令和２年第２回教育委員会会議（R2.2.12）の議決事項等について

教育長報告：なし

議 事：なし

協 議：なし

そ の 他：図書館特別整理（曝書）に係る休館日について

（承認）

Ⅰ 期 日： 令和２年２月２５日（火） 於：特別会議室

Ⅱ 開会時間： １５時３０分

閉会時間： １６時３０分

Ⅲ 出席委員： 教育長 石川 雅史 教育長職務代理者 野田 洋二

委 員 大川 佳郞 委 員 妹尾 恵美

委 員 加藤 正枝

Ⅳ 欠席委員： －

Ⅴ 出席者氏名： 教育総務課長 三ノ上 創 学校教育課長 住田 義広

就学前教育課長 牧野 真哉 社会教育課長 三宅 忍

教育サポートセンター事務長 妹尾 均

（書 記） 山内 祐樹

Ⅵ 会議内容：



３．教育長の報告 なし

４．議 事

（１）議案第３号 玉野市立学校職員服務規程の一部改正について

（学校教育課長） 資料により説明。

（野田委員） 第２条の３第２項第３号の分かりやすい説明をお願いしたい。

（学校教育課長） 直近２か月の平均、３か月の平均、４か月、５か月、６か月の

平均全てを８０時間以下にするということである。

（石川教育長） ある月９９時間で翌月６１時間ならセーフだが、そのまた翌月

８１時間ならアウトとなる。

（野田委員） 校長には説明しているか。

（学校教育課長） 先日の校長会で「勤務時間の上限に関する方針」について説明

した。

（石川教育長） 管理者の校長をはじめ、個々の職員本人も、その月に何時間ま

で残業可能かといった意識を持つ必要がある。

（学校教育課長） 校長は時間管理をしっかりして、早め早めに指導しなければな

らない。また、本人がやりたいと言っても、部活動をさせない

など、断固とした対応が必要と校長会で伝えている。

（野田委員） 最近の若い教員は、早く家に帰ってもすることがないそうだ。

生活設計の指導も校園長に話をしてみてほしい。

（大川委員） 月の残業が８０時間というと、１日あたり４時間していること

になる。

（石川教育長） もちろん日々の残業時間もあるが、土日の部活動がカウントさ

れいているのが大きいと思う。

（大川委員） 私学はどうしているのか。

（学校教育課長） 企業と同じ扱いで罰則があるそうだ。

（承認）

５．協 議 なし

６．その他

（１）令和２年 ３月補正予算の概要について

（教育総務課長） 資料により説明。



（野田委員） 田井小学校のエレベーターは対象となる児童がいるのか。

（教育総務課長） 来年度４月に入学予定で、昨年から相談があった。

（野田委員） 市内幼・保・こども園のエアコン設置状況は。

（就学前教育課長） 保育園は午睡があるため全園保育室に付いている。幼稚園は園

によって異なるが、大きい園は遊戯室に付けている。各園１台

は設置しているが、全ての保育室に設置するには至っていない。

（２）学校園将来像懇談会（仮称）について

（石川教育長） 資料により説明。

総合教育会議の中で、市長から、ＰＴＡの話を聞いてという提

案もあったので試案を示す。

統廃合の直接的な話ではなく、現状を地域に説明し、意見交換

する場としたい。大人数に対する説明会のような形はイメージ

していない。教育委員にも手分けをして出席をお願いしたい。

（学校教育課長） 現状をお伝えしながら、皆で考えていただくことが大事だと思

う。資料にある肩書の人は概ねコミュニティスクールのメンバ

ーを兼ねており、コミュニティスクールの後に時間をいただけ

ば、参加者にとっても負担が少なくて済むのではないか。

（石川教育長） 懇談会の設置ではなくても、各地区に何らかの形で行く方法も

考えられる。

いずれにせよ、来年度はこういった話を地区にしていきたい。

やり方については事務局と相談しながら、また話し合う場を持

ちたい。

（３）新型コロナウイルスへの対応について

（学校教育課長） 資料により説明。

配布した資料は本日付で全校へ通知したものだ。

（石川教育長） 保育園に出席停止という概念はないが、幼稚園や保育園の園児

についても、せき等が目立つなら休むよう促しても良いかも知

れない。検討をお願いしたい。

（野田委員） 北海道が３月４日まで、熊本市は２週間、学校を臨時休校にす

るという報道があるが、その間に感染者が出たら延々休校する

のか。また、熊本市が卒業式を卒業生と保護者、教員のみで行

う方針を打ち出しているが、岡山県に感染者が出たらどうなる

か。

（石川教育長） 私も卒業式は一番懸念している。学校で感染者が出ていなけれ



ば、形はどうであれ、実施は可能ではないか。個別に直前に判

断することになると思うが、可能な限り行いたい思いはある。

（学校教育課長） 校長には、不要な集会の自粛や、来校者へのマスク着用を促す

ようお願いしている。また、卒業式を含めて集会は簡素化し、

時間を短縮することとしている。商工高校の卒業式は来賓紹介

を省略するとのことであり、ご了承いただきたい。

（大川委員） 岡山県で感染者はまだ出ていないのか。

（石川教育長） まだ報告はされていない。

社会教育関係のイベントについても判断が必要だが、濃厚接触

者が把握できないような不特定多数が参加するイベントは厳し

い。個々に見る必要があるが、後から流れが追えない事態は避

けるのが基本方針だ。

（４）令和２年３月／４月 月間行事予定について

（教育総務課長） 資料により説明。

次回、教育委員会は令和２年３月２４日（火）１５：３０から第４委員会室で開催

するので参集願います。以上で、第３回教育委員会を閉会します。

会議録調製者 書 記 山内 祐樹

会議録署名委員 教育長 石川 雅史

〃 教育長職務代理者 野田 洋二


